Leichtathletik: Baden-württembergische Hallenmeisterschaften der Senioren (14.02.)

Der Sindelfinger Glaspalast war am Samstag Austragungsort der ersten gemeinsamen badenwürttembergischen Hallenmeisterschaften der Senioren. Mit am Start auch fünf Leichtathleten aus dem Kreis Tuttlingen, die mit schönen Erfolgen aufwarten konnten. Der Gosheimer Thomas Horn gewann im Kugelstoßen und Fritz Reichle von der LG Tuttlingen-Fridingen holte sich die Titel über 60 und 200 Meter. Aber auch seine LG-Kollegen Axel Frech mit zwei dritten Plätzen sowie Walter Deufel und Ralf Bonacker mit den Plätzen vier und fünf konnten gut gefallen. Sie alle hatten sich natürlich bei den hier seit Wochen herrschenden winterlichen Bedingungen nicht optimal auf diesen Wettkampf vorbereiten können, nutzten aber dennoch gerne diese Veranstaltung als Formtest. Der LG-Vorsitzende Ralf Bonacker versuchte sich erstmals seit Jahren wieder auf der Sprintstrecke. Mit 26,90 Sekunden und Platz 5 der Klasse M 50 fiel dieser Test durchaus erfolgreich aus, so dass er sich im Sommer wohl wieder verstärkt den langen Sprintstrecken zuwenden kann. Im Hochsprung landete er auf Platz 4, war mit der übersprungenen Höhe von 1,48 Meter aber noch nicht ganz zufrieden. Die beiden Fridinger Walter Deufel und Axel Frech hatten über 800 und 3 000 Meter gemeldet. Axel Frech wurde in der Klasse M 40 über beide Strecken hervorragender Dritter. Für 800 Meter wurden für ihn 2:15,60 Minuten gestoppt und auch über 3 000 Meter überzeugte er in 10:02,72 Minuten. Walter Deufel hatte über 800 Meter der Klasse M 55 ganz offensichtlich noch mit den Nachwirkungen eines grippalen Infektes zu kämpfen. Dennoch kam er in 2:34,15 Minuten auf Platz vier, verzichtete dann aber vorsorglich auf einen Start über 3 000 Meter. Thomas Horn (TV Gosheim) war im Kugelstoßen der Klasse M 40 konkurrenzlos und holte seinen ersten baden-württembergischen Seniorentitel. Nach anfänglichen Schwierigkeiten mit der ungewohnten Hallenkugel von 7,26 kg steigerte er sich dann doch im letzten Versuch auf die gute Weite von 11,27 Meter, mit der er sehr wohl zufrieden war. Fritz Reichle setzte sich sowohl über 60 Meter als auch über 200 Meter der Klasse M 65 als Sieger durch, hatte dabei aber schwer zu kämpfen um seine härtesten Konkurrenten in Schach zu halten. Über 60 Meter lag er in 8,61 Sekunden vor Helmut Seiter (TG Nürtingen) mit 8,65 Sekunden. Und über 200 Meter bezwang er in 28,81 Sekunden Klaus-Eggert Bahr (LG Kernen), der 28,94 Sekunden lief.